



# Celebración del 20th aniversario y Día de la Defensa de los Derechos Humanos del DPC 2024



**Por Megan Hashbarger,**  
vicepresidenta de relaciones gubernamentales del DPC

El pasado mes de mayo, DPC organizó nuestro Día de Defensa de los Pacientes en Washington, DC, donde reunimos a pacientes, familiares y cuidadores para que se reunieran con sus miembros del Congreso y sacaran a la luz la historia de los pacientes en diálisis. Este año, asistieron 65 defensores, en representación de 25 estados, que tuvieron casi 80 reuniones en el Congreso. Nuestros pacientes hablaron con las oficinas del Congreso para pedirles que apoyaran la HR 6860 (Ley de Restauración de las Protecciones para los Pacientes de Diálisis) y la HR 5027/S. 4469 (Ley de Mejora de la Investigación y el Tratamiento de la Enfermedad Renal Crónica). Estos dos proyectos de ley mejorarían el acceso



a una cobertura de atención médica de calidad, así como a tratamientos innovadores para los pacientes. En concreto, la ley HR 6860 (Ley de Restauración de las Protecciones para los Pacientes de Diálisis) restablecería la antigua capacidad de los pacientes con enfermedad renal en etapa terminal (ESRD) de permanecer en un seguro privado durante

30 meses después del diagnóstico. Esto es importante porque permite a los pacientes seguir cubriendo a sus dependientes, tener un mejor acceso a los trasplantes y ayudar con el 20 % del coste de la atención que Medicare no cubre. Los pacientes de diálisis no eligieron esta enfermedad, pero deberían poder elegir qué seguro les conviene más. HR 5027/S. 4469 – La Ley de Mejora

de la Investigación y el Tratamiento de la Enfermedad Renal Crónica apoya los esfuerzos para prevenir y comprender mejor la enfermedad renal crónica (ERC) al garantizar un reembolso adecuado para una atención de calidad y mejorar el acceso de los pacientes a los mejores medicamentos, tecnología e innovaciones a lo largo del proceso continuo de atención renal. El proyecto de ley también incluye una disposición que garantizaría que todos los pacientes con ESRD tengan la opción de comprar un plan complementario de Medigap sin importar su edad. Este año, también celebramos nuestro 20.º aniversario y estamos muy agradecidos de compartir esta ocasión con nuestros miembros y defensores. Esperamos con ansias nuestro próximo Día de Defensa, que será en el verano de 2025.



Para obtener más información, visite: <https://kidneyaction.org/esrd/>



